



同窓会長あいさつ



会長 丹羽 克彦

日頃は、関高等学校同窓会活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。岐阜県立関高等学校の歴史を辿りますと、大正10年(1921年)3月22日に関町立実科高等女学校として創立され、翌年の大正11年に岐阜県武儀高等女学校と改称されました。その後、

昭和23年に岐阜県立関高等学校と改称され、そして、時代は平成を経て令和となり、令和3年には創立100周年を迎えます。大正、昭和、平成、令和と歴史を積み重ねていく中で、25,000余名の卒業生たちが、関市内はもちろんのこと、県内、国内、そして、海外で活躍され、それぞれの立場で社会に貢献されていることをかえりみずと、誇りとともに皆さまの築き上げられた伝統と100年の歴史の重みを深く感じいております。

現在、関高校同窓会は、関高等学校PTA、関高等学校教職員の皆様とともに、岐阜県武儀高等女学校・岐阜県立関高等学校100周年実行委員会を発足させ、今や一丸となつて100周年に向けて力強く動き始めております。実行委員会では、鈴木良春実行委員長のもと、①総務、②財務、③記念誌発行、④記念イベント、⑤記念事業、⑥式典・祝賀の6部会が設けられ、部会ごとに100周年のあり方を考えながら、企画立案いたしております。ぜひ、100周年には、記念イベントや式典、祝賀会に併せて、クラス同窓会、部活動同窓会などの開催を考えていただき、多くの同窓生に、関市内はもちろんのこと、県内、国内、海外から関高校に集っていただきたいと願っております。

ところで、関高等学校は、スパーリーダーだけでなく、地域の核となる人材の育成を推進しています。さらには、昨今、地域の中核となる中濃圏域の教員の育成も急務であるとも考え、取り組んでおります。この探究活動であるSGHは、今年度で、県の指定はなくなりませんが、ご安心ください。PTAの皆さんや関市を含めた多方面からの協力を得て、今後も本校独自の取り組みとして、SGHを継続していくつもりでおります。ところで、関高校は、今年度入学した1年生から単位制を導入しております。単位制を導入したと言っ

第 51 号  
発行所  
関高等学校同窓会  
岐阜県関市桜ヶ丘 2-1-1  
郵便番号 501-3903  
電話 (0575) 22 - 5688  
FAX (0575) 23 - 7089

校訓  
進取 至誠 錬磨

学校長あいさつ



学校長 平井 学

目を迎えました、平井学と申します。どうぞよろしくお願いたします。

さて、関高校は、今年度99年目を迎えます。2021年3月に満100周年を迎えます。これまでに約2万5千名の卒業生が本校を巣立ち、いろいろな場所で活躍されておられます。そして、いよいよ、2021年の秋には100周年の記念行事を行う予定になっております。

も、関高校は今までと何ら大きく変わることはありません。むしろ、進学校としてさらに進化していきます。難関校等を狙う生徒や、より多様化していく生徒の進路先に対応するために、今まで以上に、きめ細やかな指導ができるように体制を整えていくためなのです。皆様には、ご理解とご協力を賜れば幸いです。

同窓生の皆様には、ますますご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。また、日頃から母校の教育活動にご理解とご支援、ご尽力を賜り、感謝申し上げます。

また、本校は、岐阜県からスパー・グローバル・ハイスクール(SGH)の指定を受け6年目になります。最終年を迎えます。グローバル・

最後に、各界でご活躍の同窓生の皆様。温かい目で母校である関高校を見守っていただき、今後も一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後に、各界でご活躍の同窓生の皆様。温かい目で母校である関高校を見守っていただき、今後も一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

私は、昨年度、本校へ着任し、2年

私は、昨年度、本校へ着任し、2年

私は、昨年度、本校へ着任し、2年

私は、昨年度、本校へ着任し、2年

創立100周年について

名称 岐阜県武儀高等女学校・岐阜県立関高等学校100周年 記念事業

略称 武儀高女・関高100周年 記念事業

愛称 「関高・大100年祭」

テーマ 「次世紀へ つなげ関高魂」

マーク 関高校章の中に100周年を入れ込みました100周年の3本の線の意味



- 1. 関高校訓 進取の気概、至誠の心、日々錬磨
- 2. 卒業生、在校生、地域の人と共につう 100周年の中央の結び目は世代を超えた繋がりやと団結を意味します

後援 関市 関市教育委員会 関商工会議所 協同組合せき商連 関市商店街振興組合連合会

